

# Sommerflaute?! Mitnichten!

Wald-Wanderung des Vereines Hiergeblieben e.V.



(asm) PREMIERE! So hieß es in der Walking-Gruppe des Vereines Hiergeblieben e.V. in Kranichstein, deren Teilnehmer sich einen Wandertag gewünscht hatten, der letzte Woche dann hinein in den Kranichsteiner/Darmstädter Forst führte.

Vorstandsmitglied Willi Wagner – absolut kundig in Darmstadt Wald und Wiesen – ließ es sich nicht nehmen, die 12-köpfige Gruppe an-

zuführen und sie längs des romantischen Ruthsenbaches durch den schattigen Wald zu geleiten, was an dem warmen Sommertag, an dem man wegen der Wärme bereits um 9 Uhr beim EKZ gestartet war, Raum zum Schauen und Plauschen gab.

Als Ziel war das Vivarium und dort das Café Eulenpick anvisiert, wo die TN gerne eine Erfrischung zu sich nahmen und sich neben dem regen

Austausch untereinander auch für die kompetente Führung bei Willi Wagner bedankten und sich nur eines von ihm wünschten: Baldige WIEDERHOLUNG!

Die Bitte ging sogar noch darüber hinaus, nämlich zu prüfen, ob „WANDERN“ evtl. fest mit aufgenommen werden kann, in das Angebot von HIERGEBLIEBEN e.V. Keine Frage: Die PREMIERE war gelungen!